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Lars Möller
Deutschland/Germany

Lichtung, 2016, Öl auf Leinwand, 190 x 260 cm
Clearing, 2016, oil on canvas, 190 x 260 cm

Geboren 1968 in Hamburg. 1992–1998 MA Studium von Malerei und Design im 
Fachbereich Gestaltung der FH Hamburg bei Prof. E. Göttlicher. 1992 Stipendi-
um für den Kurs manuelle Drucktechnik an der Sommerakademie Pentiment bei 
Pedro Ascencio. 1993 1. Preis des Wettbewerbs zur Gestaltung der Uni-Mensa, 
Hamburg. 1994 1. Preis des Wettbewerbs zur Gestaltung des Bunkers Gertigstra-
ße, Hamburg. 2013 Kunstpreis der Schleswig-Holsteinischen Wirtschaft mit den 
"Norddeutschen Realisten". Seit 1998 Mitglied der "Norddeutschen Realisten". 
Seit 2003 Mitglied im Künstlersonderbund Berlin. 2009–2010 Lehrbeauftragter 
für Farbe und Form an der HAW im Fachbereich Gestaltung. Seit 1997 freischaf-
fend tätig. Zahlreiche Einzel- und Gruppenausstellungen im In- und Ausland. Lars 
Möller ist mit seinen Arbeiten in zahlreichen öffentlichen und privaten Samm-
lungen vertreten.

Born 1968 in Hamburg. 1992–1998 MA course Painting and Design at the Design 
Faculty of the Fachhochschule Hamburg with prof. E. Göttlicher. 1992 grant for 
printmaking course with Pedro Ascencio at Pentiment Summer Academy. 1993 
1st prize for his design of the Hamburg University canteen. 1994 1st prize for his 
re-design of a bunker at Gertigstraße in Hamburg. 2013 Art Prize of the Schles-
wig-Holstein Economy with artists group "Norddeutsche Realisten". Since 1998 
member of "Norddeutsche Realisten". Since 2003 member of the Künstlerson-
derbund Berlin. 2009–2010 lecturer for Colour and Form at the Design Faculty, 
Hochschule für angewandte Wissenschaften HAW Hamburg. Freelance artist 
since 1997. Numerous solo and group exhibitions in Germany and abroad. Lars 
Möller's work is represented in many public and private collections.
www.larsmoeller-malerei.de


